

ATENCIÓN INTERCULTURAL A LA MATERNIDAD



Centro internacional de
la mujer y de la familia
Heidelberg e.V.

Dos viernes
al mes

Si está embarazada o ha tenido
un/a hijo/a recientemente y
tiene dudas o se siente insegura,
puede consultar con nuestras
matronas solicitando una cita
por teléfono o por email:

Teléfono: 06221 - 18 23 34
Email: info@ifz-heidelberg.de
www.ifz-heidelberg.de

IFZ
Heidelberg
e.V.

De 11.30
a 13.30
horas

Gratis

¿Quiénes somos?

IFZ Heidelberg e.V. es una asociación reconocida estatalmente para el asesoramiento de las mujeres embarazadas, así como para el apoyo psicosocial en casos de problemas familiares, de pareja y/o de la vida en general.

¿Qué ofrecemos?

- Atención prenatal.
- Preparación para el parto e información sobre el sistema sanitario alemán alrededor de la maternidad.
- Asesoramiento en la lactancia materna y la alimentación.
- Orientación para el cuidado del/a recién nacido/a.

¿Por qué una consulta intercultural?

Hay una gran diversidad cultural y personal en la manera de experimentar el embarazo, parto, el postparto, la maternidad y/o la lactancia. La consulta intercultural con nuestras matronas puede ayudar a disminuir y hacer comprensible situaciones o necesidades alrededor de ellas que le surgan a las madres, así como en su contacto con el personal sanitario.

Nuestras matronas hablan alemán, castellano, inglés y turco. Otros idiomas también están a su disposición, pregúntenos.

¿Para quién?

Para todas aquellas mujeres migrantes y refugiadas que precisan de una matrona.

¿Dónde?

En nuestro centro:

Theaterstr. 16,
69117 Heidelberg

